



*« Oui, nous sommes téméraires mais pas suicidaires du tout. Du mardi 13 au samedi 16 février 2018: 4e jour de grève de la faim des 10 délégués du personnel de la Cud qui sont à 11 mois de suspension de salaires.*

*4e nuit passée à Bonanjo en plein air, avec des moustiques et sous les intempéries graves. deux délégués choqués déjà, Bioto Paolo, le jeudi, 15/02/2018 conduit à Laquintinie par les pompiers et Ngwa Elombo Jean, le vendredi, 16/0/2018 admis à l'hôpital de district de Deido sous l'indifférence curieuse et honteuse des autorités administratives et même politiques(sénateurs. députés, conseillers municipaux...) très souvent grands tribuns des causes qu'ils ne touchent pas du doigt.*

*Nous n'avons pas besoin de compassion mais d'actions fortes et concrètes. Une telle indifférence ne traduit-elle pas le mal être d'une société de contradictions où l'on organise à grand frais publics, les colloques et séminaires sur le vivre ensemble? Ah ça, nous tiendrons jusqu' à bout de force. Quelle image!!! vive la république du Cameroun!!! »*

Charly Ekanga/Facebook